



MINISTÈRE
DES SOLIDARITÉS
ET DE LA SANTÉ

*Liberté
Égalité
Fraternité*

ANS
AGENCE
DU NUMÉRIQUE
EN SANTÉ



À l'hôpital, le numérique est partout. Ensemble, rendons-le plus sûr.

Depuis mars 2020, la crise sanitaire de la COVID-19 a mis en évidence l'importance du numérique en santé : téléconsultations, gestion des dossiers patients, mais aussi des dispositifs médicaux, des prescriptions, des objets connectés... Le numérique est partout. Dans ce contexte, la recrudescence des incidents de sécurité multiplie les raisons d'être vigilant. Sécuriser les systèmes d'information et le partage des données de santé est une priorité nationale.



Pour sensibiliser les équipes soignantes et l'ensemble des personnels à une plus grande hygiène numérique, découvrir les bons gestes numériques ou pour signaler un cyber-incident, rendez-vous sur touscybervigilants.fr • [@esante_gouv_fr](https://twitter.com/esante_gouv_fr)